

Unter der bewährten Leitung von Berthold und Hildegard Smits starteten 12 mutige Teilnehmer der diesjährigen Mehrtagesradtour ins Chur-Fränkische Mitten auf.

Unser Hotel „Brauerei Kell“ von 1881 lag direkt im Zentrum des historischen Ortes.

Am Ankunftstag starteten wir kurz nach Bezug unserer Zimmer gleich zur 1. Tour.

Ziel war eine Eisdielen im Nachbarort Klingenberg. Nach 28 km bei schwülheißen Wetter hatten wir unser Tagesziel erfüllt.

Am nächsten Tag stand eine Tour ins 38 km entfernte Wertheim auf dem Programm.

Bei 33° eine schweißtreibende Sache.

Trotzdem hatten wir eine Menge Spaß, auch weil ein schattenspendender Biergarten auf der Strecke lag. So schafften wir die insges. 75 km.

„Ein bisschen Schwund ist immer“. Diese alte Weisheit bewahrheitete sich gegen Ende der Tour.

Am nächsten Tag ließ unser Ziel Aschaffenburg, 45 km in entgegengesetzter Richtung, liegen. Die Temperatur lag wieder nahe 30° -Marke. Nach kurzen Aufenthalt und Mittagsrast im Stadtzentrum entschied sich die Hälfte der Gruppe für eine Heimfahrt mit der DB. Die andere tapfere Hälfte der Radler kam Stunden später nach insges.